

Fecha Sección Página 24.12.2008 Opinión 3

PEPE GRILLO



Narco belleza

Lo que faltaba: el narcotráfico ahora metido hasta en la médula de los certámenes de belleza.

Ayer fue detenida Laura Elena Zúñiga Huízar, ganadora de Nuestra Belleza Sinaloa 2008. Sucede que ese monumento de mujer es pareja de Ángel García Urquízar, hermano de Ricardo García Urquízar, El Doctor, operador del Cártel de Juárez. Pero no la detuvieron por eso, sino porque circulaba por calles de Guadalajara en compañía de su

arsenal y de miles de dólares en efectivo. Hemos conocido narcopolicías, narcocantantes, narcosatánicos y ahora narcobellezas.

novio y de otros hombres, en posesión de un

¿Qué nos falta?

Ahora Chiapas

Tal parece que ningún rincón del país está a salvo de la violencia.

Ayer fueron encontrados en Chiapas ocho cadáveres envueltos en bolsas de plástico.

Los cuerpos presentan huellas de tortura, y tenían las manos y los pies atados.

Por todas partes aparecen los cadáveres de personas ejecutadas.

Lo mismo en Chihuahua que en Sinaloa, lo mismo en Guerrero que en Chiapas. Hasta Yucatán, que tradicionalmente ha sido la entidad con menor índice de delincuencia y que ya tuvo sus 12 decapitados recientemente.

Ni qué decir del Estado de México con sus 24 cuerpos arrojados en La Marquesa.

Lo peor de todo es que la delincuencia no descansa ni en vacaciones.

Aumento navideño

Vaya sorpresita que el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, le tenía guardada a los capitalinos.

En plenas vacaciones, un día antes de la Noche Buena, Ebrard decreta un aumento de 10 por ciento a la tarifa del Metrobús.

El incremento decretado por la autoridad capitalina es porcentualmente el doble de lo que aumentaron los salarios mínimos.

Y se receta, como es tradicional, en gobiernos que no quieren ser criticados, en plena época vacacional. ¿En dónde están los legisladores del PRD que pegan el grito en el cielo cuando hay "sabadazos", "madruguetes" y cosas por el estilo?

Pues... de vacaciones.

Pelean por refinería

El domingo, el senador del PAN Humberto Andrade Quezada emitió un comunicado en el que pide que el gobierno federal construya una refinería en Salamanca, Guanajuato.

Dos días después, el también panista Marko Cortés hizo lo propio para pedir que la refinería se construya en Michoacán.

Y ahora ya no se sabe cuántos de los 53 senadores panistas están con Marko y cuántos con Humberto. O a menos que en los próximos días salga cada senador a pedir que la refinería se construya en el estado que representan.

Lo peor de todo, es que aún no existe ninguna seguridad de que se vaya a construir la refinería de la discordia.

¿Otro "muerto" en el DF?

"A mí, que me den por muerto".

¿En dónde hemos escuchado antes esta frase? Sí, la dijo el *mesías tropical* cuando era jefe de Gobierno del DF, y aseguró que no buscaría la Presidencia de la

República. Con el tiempo descubrimos que lo suyo no es la verdad. Ayer, la frase se la fusiló el director del DIF-DF,

Ayer, la trase se la fusito el director del Dir-Dr. Jesús Valencia, quien mantiene una ambiciosa campaña de promoción

campaña de promoción. Cada quien está en su derecho de decir lo que se le ocurra, pero este funcionario por lo menos debería inten-

tar ser más original. ¡Ahhh!, y tampoco a él le creemos.

pepegrillo@cronica.com.mx



Página 1 de 1 \$ 28473.90 Tam: 298 cm2 CORRECTOR 2